
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 27 del 7 novembre 2019 -

ll giorno sette del mese di novembre dell'anno 2019 alle ore 15,00 nei locali del comune si è riunita

la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Audizione presidente della società " Marine Oristanesi" W.EE

2) Ratifica deliberazione della G.C. n. 210 del 11lLOl2O1-g avente ad oggetto: "Variazione

urgente al bilancio di previsione 2OL9 - 2O2L annualità 2019, ai sensi dell'art. 175,

Comma 4 D.Lvo. 267 l 2OOO"

3 ) Analisi bozza DUP

4) W.EE.

presiede la seduta il Sig. Angelo Angioi - Segretario sig. Angelo Rosas

Sono presenti: Angelo Angioi, Carlo Cerrone (delega Luca Faedda), Giuseppe Puddu, Francesco

Federico, Efisio Sanna, Lorenzo Pusceddu, Maria Obinu, il presidente delle "Marine Oristanesi"

Costantino Porcu, l'assessore Massimiliano Sanna, Dr.ssa Mariella Chergia. Sono presenti inoltre

alcuni addetti degli organi di informazione.

ln apertura di seduta il Presidente Angioi riassume il significato della riunione. Soffermandosi in

particolare sulla importanze di assumere puntuali e precise notizie ed informazioni atte a fare

chiarezza sulle vicende relative al "passaggio" di proprietà delle "Marine Oristanesi" Ringrazia il

Presidente della società per la disponibilità e la presenza e cede allo stesso la parola.

Presidente Porcu:

espone la cronistoria delle varie vicende che hanno attraversato le "Marine Oristanesi"

Si sofferma sulla normativa che disciplina le dismissionidelle società partecipate. Richiama la "legge

Madia". Sostiene la obbligatorietà della dismissione di alcune partecipate che doveva avvenire entro

n3O/Ogl2}t8, pena la perdita dei diritti sociali nei confronti della società. Sostiene che il valore delle

quote azionarie sono determinate dal CDA della società. ll comune ha diritto divendere ma entro il

periodo indicato (3OlO9l2Ot8\. E'la legge che ha imposto l'obbligo di vendere. E ciò è awenuto nel

rispetto dei "nostri tempi" e delle norme vigenti. lnfatti a seguito di tutte le operazioni necessarie il

Circolo Nautico dal mese di luglio 2019 è il legittimo proprietario delle "Marine Oristanesi".

Ribadisce che il comune era comunque a conoscenza delle vicende di "Marine Oristanesi" in quanto

dettagliatamente esposte ed approvate dal consiglio comunale in dala 28/L2/2018 e contenute

nelle deliberazione n 110/2018.

Sanna Efisio:

rileva le criticità emerse in alcune riunioni precedenti. ln particolare nella seduta del 17 marzo

scorso. Chiede al Presidente Porcu notizie più dettagliate circa il ruolo che il comune ha esercitato

nei vari procedimenti espletati, e specificatamente chiede se l'a mministrazione comunale abbia

chiesto dei rinvii della convocazione della assemblea.

Presidente Porcu



elenca la tempistica e gli elementi più importanti delle varie riunioni. ln particolare richiama la

seduta nella quale è stata esaminata la legittimazione del comune (nonostante la convocazione) a

partecipare all'assemblea. lnoltre, rispondendo ad una specifica domanda del Presidente Angioi,
afferma che alla data odierna le "Marine Oristanesi" non ha ancora approvato il proprio bilancio.

Presidente Angioi:
chiede ancora che il presidente Porcu si pronunci in modo esplicito ed inequivocabile sulla
approvazione del bilancio da parte di "Marine Oristanesi" e pone l'interrogativo se sia possibile

"vendere" in assenza del bilancio approvato. Chiede inoltre se il Presidente sia ancora
legittimamente in carica o sia decaduto.

Presidente Porcu: conferma la procedure di dismissione sia stata corretta. E che ancora esercititutte
le funzioni di presidente in regime di prorogatio.

Angioi contesta la mancata presentazione della prevista relazione.
ll Presidente Porcu ribatte che la relazione è stata presentata.

Cerrone:
pone l'accento sul fatto che il comune anche se non è più socio mantiene il diritto di proprietà.
E sostiene che la procedure di vendita non sia stata regolare.

Presidente Porcu:

ribadisce che secondo le norme in materia contenute nel codice civile la procedura adottata è stata
regolare. E precisa che al comune è stato versato il corrispettivo delle quote vendute ma il comune
le ha riversate ritenendole non congrue. Si sofferma a questo punto sulla perizie predisposta dal Dr.
Mannea.

Federico chiede chiarimenti sul mandato del presidente.
I componenti la commissione manifestano varie perplessità sul procedimento adottato e ritengono
che si debba ancora chiarire la posizione che il comune dovrà adottare a tutela dei propri interessi.
lL presidente Angioi ringrazia il Presidente Porcu per la presenza alla seduta e i chiarimenti dati e
licenzia l'argomento.

Successivamente si passa al 2" punto all'odg:
Ratifica deliberazione della G.C. n. 210 del IL/L0/2OL9 avente ad oggetto: "Variazione urgente al
bilancìo di previsione 2019l2O2L annualità 2019, ai sensi dell'art. 175, Comma 4 D.Lvo- 267 /2OOO".

Espone l'argomento l'assessore Sanna.

Puddu Giuseppe:
chiede se il comune era al corrente delle varie vicende o se le stesse siano state apprese
esclusivamente da fonti giornalistiche, che cita, e chiede inoltre quali siano state le interlocuzioni
fra l'ammin istrazione comunale e il CDA della Società.

Presidente Porcu:

ribadisce la conoscenza e la consapevolezza del comune in merito ai fatti esposti e cita ancora il
contenuto degli atti adottati.



Elenca le varie voci che compongono le variazione al bilancio così come indicate nella delibera
della G.C. n.2LOl2Ol9.

lntervengono vari consiglieri che chiedono vari chiarimenti in relazione alle "voci" esposte.

Puddu chiede maggiori precisazioni circa la retribuzione dei dipendenti dell'ente a "comando"
presso società partecipate. Ore 16,55 esce Francesco Federico.

Puddu chiede notizie circa il contratto di servizio del personale addetto ai cimiterì.

Successivamente la Dr.ssa Chergia fornisce alcune delucidazioni su varie voci contenute nella

vanaztone.

Esaurito l'argomento il Presidente mette ai voti la proposta:
votano a favore: Carlo Cerone
astenuti Angelo Angioi e Giuseppe Puddu.

ll presidente in chiusura della seduta comunica che il 3" punto all'odg: Analisi bozza DUP

Sara affrontato in una successiva seduta.
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ll segretario
Angelo Rosas
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